



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 1346/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betr. Bau einer Tennishalle (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wo sollen die durch den Bau einer Tennisanlage an der Römerquelle entfallenen Parkplätze errichtet werden?**
- 2. Ist es möglich, dem Ortsbeirat in der Sitzung im September das gesamte Vorhaben (insbesondere die künftige Lage der Parkplätze) vorzustellen?**

Am 29.05.2017 wurde die Bauvoranfrage zur Errichtung einer Tennisplatzanlage mit vier Tennisplätzen und einem Gerätehaus positiv beschieden.

Laut Festsetzungen des rechtsgültigen Bebauungsplanes "F 81" sollte auf dem Grundstück eine Dreifeldsporthalle errichtet werden. Von diesem Vorhaben hat die Stadt Mainz Abstand genommen. Derzeit befinden sich dort 86 Pkw-Stellplätze.

Auf dem östlichen Teil der vorhandenen Stellplatzanlage sollen drei Tennisplätze errichtet werden. Dadurch entfallen dort 40 Pkw-Stellplätze. Diese sollen zuzüglich der notwendigen sieben Pkw-Stellplätze für die Tennisplatzanlage westlich des vorhandenen Wertstoffhofes entlang der Zufahrt wiederhergestellt werden.

Im Bauvorbescheid wurde bezüglich der Verlagerung der Pkw-Stellplätze eine Befreiung erteilt.

Ein Antrag auf Baugenehmigung mit detaillierter Planung der geänderten Außenanlage liegt der Bauverwaltung bis heute noch nicht vor.

Mainz, 27. September 2017

Gez.

Marianne Grosse
Beigeordnete